

## Les musiciens ont fêté Sainte-Cécile



La fanfare Le Rayon au cimetière a joué plusieurs morceaux et a observé une minute de silence.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 25/11/2016 à 05:30, mis à jour le 02/06/2017 à 05:19

Sainte-Cécile est la patronne des musiciens, et donc celle des fanfares et harmonies. Elle a été honorée par la SEP (Société d'éducation populaire) Le Rayon de Saint-Varent, dimanche dernier. Ce jour était le plus proche du 22 novembre, date officielle de la fête de la sainte.

Les musiciens de la fanfare ont animé la messe, sous la direction de leur chef d'orchestre Jacques Dehay. Avant, ils s'étaient rendus au cimetière pour rendre un hommage à leurs camarades décédés.